



## PAN plantea ante Jucopo reformar reglamento de la Cámara

La bancada de PAN planteó ante la Junta de Coordinación Política (Jucopo) una propuesta de reforma al reglamento interno de la Cámara de Diputados, a fin de regular la modalidad semipresencial en las sesiones ordinarias.

En conferencia de Prensa, el Presidente de la Jucopo recordó que dicha modalidad tuvo como razón de ser la pandemia por Covid-19, sin embargo, recordó que ya no hay una emergencia sanitaria, por lo que se requiere reglamentar en qué momentos sí y en qué momentos no se puede sesionar a distancia.

<https://pulsoslp.com.mx/nacional/pan-plantea-ante-jucopo-reformar-reglamento-de-la-camara/1716224>